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教育局局长讲话稿（精选3篇）

篇1：教育局局长讲话稿

         大家好！

         首先，我代表县教育局，并以我个人作为xxx中学校友的名义，向金屯镇中学

全体师生员工和历届校友，表示热烈的祝贺！向参加联谊会的领导和嘉宾，表示诚挚的欢迎！

         同志们、朋友们，我县的教育工作，在党中央的教育方针指导下，在县委县

政府的正确领导下，不断深化改革，全面推行素质教育，教育教学质量逐步提高，取得了卓越的

成绩

         当前，教育改革和发展，已成为全社会关注的热点。教育，不仅成为培育优

秀人才、促进经济发展、推进社会文明的重要基础，而且成为广大人民群众提升文化素质、增强

竞争能力、改变人生命运的迫切需求。这对教育改革和发展提供了强大的动力，也给教育改革和

发展带来了巨大的压力。在新的形势下，教育必须坚持以科学发展观指导教育改革和发展，坚持

全面贯彻党的教育方针，全面实施素质教育，积极推进基础教育课程改革，致力培养德智体美劳

全面发展、具有创新精神和实践能力的社会主义建设者和接班人，为经济发展和社会进步提供有

力的人才支持和智力支撑。

         xxx中学建校五十年来，随着时代的步伐前进，坚持“以人为本，和谐创新”

的办学理念，为金屯镇、为国家培育和输送了一批又一批人才。金屯镇中学的广大师生，爱祖国

、爱家乡，为国家和金屯的经济和社会事业发展做出了重要贡献。金屯镇中学广布海内外的全体

校友，在各条战线上顽强拼搏，艰苦奋斗，为祖国和人民建功立业，为祖国和家乡赢得了荣誉，

他们是金屯镇中学的光荣，也是金屯镇人民的骄傲。

         咱们xxx中学，虽然是普通农村中学，教学条件不够优越，但是这几年的教育

管理水平以及教育质量都在迅速的提高，成绩是可喜可贺的，社会声誉越来越高，希望我们抓住

机遇、发扬传统、继续努力，为社会培养出更好的人才，也为金屯镇的教育事业做出更大的贡献

。

         教育的发展离不开全社会的有力支持。多年来，金屯镇中学的校友们为家乡

的经济和社会发展出力献策，增光添彩，做出了很大成绩，这一切，家乡的父老乡亲都是不会忘

记的。感谢金屯镇中学的广大校友过去关心支持金屯镇中学的改革发展。今天，我们欢聚一堂，

畅述友情，共同回忆学生时代的美好时光，倍感亲切。作为我关注嘉祥县教育的发展，更关心金

屯中学的教育发展；作为母校的一份子我饮水思源，回报母校，造福家乡。当母校呼唤我们，我

们应该责无旁贷，为母校的发展尽自己的一份力量。

         老师们、校友们，让我们并肩携手，与时俱进，以新的作为、新的风貌，为

振兴教育、振兴xx，为了金屯镇中学更加美好的明天，做出新的贡献。
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         最后，祝xxx中学的未来更加辉煌！

         祝xxx中学校友全家幸福，事业有成！

         祝xxx中学全体师生身体健康，学习愉快！

         谢谢大家。

篇2：教育局局长讲话稿

         各位老师、同志们：

         大家好！

         今天我代表市局领导班子来参加我们的“师德师风反思交流会”，我是带着

市局对此次师德师风专项整治活动的满怀重视、我是带着市局对七中293名教职工的真诚关爱来的

。

         大家都知道，市局为了深入推进党的群众路线教育实践活动，不断提高人民

群众对教育的满意度而做了许多工作。可是我们在教育工作实际中却出现了很突出的师德师风问

题，特别是去年及今年我们发生了“三件典型事例”。这些事例给我们全市几千名教师丢了脸，

极大的损害我们教育工作者在全市人民心目中的形象，这也就成为了我们开展“师德师风专项整

治”活动的必然原因，我们将通过此项活动着力消除教师队伍中存在的突出的问题，全力打造一

支“品行端、作风正、业务精、口碑好”的教师队伍，为办人民满意教育奠定坚实的师资基础。

         全程参加七中“师德师风反思交流会”，我感觉到我们学校对此次专项整治

活动是高度重视的。因为看到了我们学校为此成立了专门的领导小组、看到了学校制定的切实可

行的实施方案，通过查看会议记录，也看到了赵校长在专项整治动员会上周密的对照自查、反思

交流的工作部署。通过听几位同志的反思交流发言，也是看到了大家真心反思、积极整改的良好

氛围。这是七中上下联动、团结一心力求改变教师师德师风、努力形成良好工作局面的`关键啊！

         全程参加七中“师德师风反思交流会”，我感觉到七中的这次专项整治活动

是务实的、有效的。因为在政教处看到了大家手写的密密麻麻对照自查、反思交流稿，不仅仅是

今天交流的同志有真实的反思与感想，每位同志都有。因为我看到了赵校长对大家的殷切期望与

关爱。赵校长严厉的指出了此次整治活动所涉及的10个方面的师德师风问题，周密地安排了对照

自查、反思交流的工作部署，这是期望、更是关爱。想想“三件典型事例”中的哪些人接受的相

关处分，它使他们多年教师生涯拼搏的收获付之东流啊！收费补课、乱订资料、体罚变相体罚学

生这些问题都是师德师风建设的高压线，我们不能触啊！

         但是我们的此次专项整治活动也是仍有些缺憾的，接下来我提出以下三方面

的建议：
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         一、要加强法律法规学习。

         我们有《教育法》、《教师法》、《未成年人保护法》、以及《中小学教师

职业道德规范》、《教育部关于进一步加强和改进师德建设的意见》、《中小学教师违反职业道

德行为处理办法》等，学习这些法律法规，有助于我们提高法律意识。

         二、要多角度进行“违反师德师风”警戒教育。

         近年来，全国各地有许多违反师德师风案例、师德师风警示教育片。要想不

让他们的今天成为我们某些教师的明天，这些都是教育我们教师活生生的例子。还可以在学校的

醒目位置悬挂师德师风警示标语。

         三、要建立落实整改长效机制，强化问责制。

         要积极修订完善师德师风考核制度，将考核结果与教师的评模晋级挂钩。更

应强化问责制。要按照“属地管理”和“谁主管、谁负责”的原则，对师德师风建设实行严格的

问责制。

篇3：教育局局长讲话稿

         刚才，看了军训会操比赛，同学们朝气蓬勃的精神风貌，给我留下了深刻的

印象，让我想起了___同志的一首诗：

         飒爽英姿五尺枪，曙光初照演兵场。中华儿女多奇志，不爱红妆爱武装。

         作为中学生国防教育的重要组成部分，军训是为了加强爱国主义教育和纪律

教育，培养集体主义精神，锻炼体魄，学会坚强，敢于面对学习和生活中一切艰难困苦的有力举

措。短短几天的训练，已经初步达到了预期的目的，在此，我代表县教育局，向付出心血和汗水

的各位教官，表示衷心的感谢！感谢你们为石阡教育作出的努力和贡献。同时，也向参加军训的

学生表示热烈的祝贺，祝贺你们经受住烈日和酷暑的考验，以优异的成绩圆满完成了军训任务。

         老师们，同学们，从九月份开始，全省将开展军训督导检查，学生体质健康

检测和数据上报，还要开展每天锻炼一小时、艺术体操比赛、乒乓球、羽毛球比赛、高雅艺术进

校园等系列文体活动，这是对广大学生身心健康的深切关怀和高度关注，也是贯彻新课程标准、

深化素质教育的重要措施。希望石阡民族中学要起模范带头作用，组织全校师生加强学习，深刻

领会，认真贯彻执行，教育和引导学生在德、智、体、美、劳等方面全面发展，办人民满意的学

校，办人民满意的教育，培养更多合格人才，为经济社会跨越式发展培养合格人才。
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